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文責 渡部 紅実 

  １２月１６日（金）５校時に学習集会を行いました。始めに１，２組の学

級委員長・副委員長がそれぞれのクラスの２学期のよくできたところと反

省点を挙げ，今後の改善を呼びかけました。学習担当からは「アンケート

では１学期より学習時間が短くなっている。冬休みは２学期に理解が不

十分だったことを復習するよい機会である。」という話があり，生徒指導

担当からは「授業の３分前に着席し，学習に取り組む LC(Look at the 

Clock)プロジェクトの実行，室内（特にストーブ周辺）での落ち着いた行

動，冬休みの過ごし方などについての話がありました。情報教育担当は

貸与タブレット使用のルールやスマホ等での SNS トラブルの防止につい

て話しました。冬休みも規則正しい生活を続け，３学期始業式にまた元気

に登校しましょう。皆さま，よいお年をお迎えください。 

 

 

 

 

 

 

  あ 

 

 

  １２月１９日（月）の放課後，後期環境

委員の皆さんが学年ホールのワックス掛

けと各清掃区域の用具の点検を行いまし

た。普通教室２つ分以上の広いホールの

ワックス掛けもいくつもある清掃用具入れ

の点検も手間のかかる作業だったと思い

ます。ありがとうございました。お陰で気持

ちよく２０２３年を迎えることができます。 

 

 

 

 

 

 

 

大内弦人さん 

 ２学期は校外学習や柏葉祭，学年

レクなど，たくさんの行事がありまし

たが，１つの行事ごとにみんなで協

力して困難を乗り越えようとする力

があり，とてもすごいなと思いまし

た。僕は後期学級副委員長として,

３学期もみんなをまとめられるよう

努力したいと思います。 

堀江咲羽さん 

 私は２学期を振り返って，１学期よ

りも積極的に行動することができ

ました。例えば副委員長として,３分

前着席LCプロジェクトの声掛けを

すること，授業で積極的に発言す

ることなど，１学期よりも意識して

行動できました。３学期はこれらの

ことを当たり前にできるようにした

いです。 

鈴木那菜さん 

 私は清掃用具入れの確認をしま

した。所々の自在箒の毛先が外側

に向いていたり，ほこりがたくさん

ついていたりしていたので，定期

的に確認して，丁寧に使用してほ

しいです。 

実沢佑雅さん 

 僕は後期に環境委員になり，初

めてワックスがけをしました。大変

そうで面倒くさいと思っていたけ

れど，やってみたら結構楽しくて，

きれいにワックスがけできたから

よかったです。 



給食・部活動なし

8:00- 8:15   朝の学活

8:20- 8:50   ３学期始業式（放送） 

9:05- 9:20   美化作業 

9:30-10:15  学級活動 

10:25-11:10  火４の授業（１年生 保体） 

11:20-12:05  火５の授業（１・３組 家庭   ２・４組 技術） 

12:10-12:20  帰りの学活 

12:３５         完全下校 

持ち物 

・上履き  ・運動着  ・読書用の本 

・通信票（押印お願いします。） 

・新時間割の火曜日４，５校時の授業の学習用具 

・冬休みの計画表  ・冬休みの課題 

・雑巾１枚（よろしくお願いします。） 

1／9(月)～1／13(金) 行事予定 

月日 曜 時間割 予 定 月日 曜 時間割 予 定 

1/9 月 

朝学  成人の日 

1/12 木 

朝学 学習 SSW来校 

部活動のある生

徒 17:15までに

下校 

１校時  １校時 木１ 

２校時  ２校時 木２ 

３校時  ３校時 木３ 

４校時  ４校時 木４ 

５校時  ５校時 木５ 

６校時  ６校時 木６ 

1/10 火 

朝学 読書 ３学期始業式 

美化作業 

給食なし 

部活なし 

12:35完全下

校 

1/13 金 

朝学 学習 部活動のある生

徒 17:15までに

下校 

１校時 始式 １校時 金１ 

２校時 学活 ２校時 金２ 

３校時 火４ ３校時 金３ 

４校時 火５ ４校時 金４ 

５校時 × ５校時 火６ 

６校時 × ６校時 水６ 

1/11  水 

朝学 読書 ４５分授業 

簡単清掃 

部活動なし 
１校時 水１ 

２校時 水２ 

３校時 水３ 

４校時 水４ 

５校時 水５ 

６校時 × 

 
１学年の『今年の漢字』に『改』を選んでみました。辞書には『あらため

る，新しくする』とい出ています。入学から８か月の間に学級，学年の雰囲

気や授業態度，人との接し方など全てが良い方に変わった，改まったと感

じています。皆で良い方向に進んでいく雰囲気を大切にしたいです。 

  


